
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Weetzen, den 11.01.2016 

 
 

 
Anfrage gemäß § 17 der Geschäftsordnung bezüglich Einfriedung der Grundstücksfläche an 
der Feuerwehr 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister, 
 
die SPD - Fraktion stellt folgende Anfrage: 
 
Im Haushalt der Stadt Ronnenberg für 2015 waren Mittel für einen Zaunbau eingestellt. Diese 
Maßnahme wurde bisher nicht umgesetzt. 
 
Wann ist mit der Durchführung dieser Maßnahme zu rechnen? 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Thomas Bensch 
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